

令和4年度 学校だより

夏休み号

横浜市立上郷小学校



上郷

〒247-0026 横浜市栄区犬山町6番1号

電話 045-894-0761

<http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/kamigo/>

夏休みを有意義に「子どももおとなも」

学校長 海津 善宜

新型コロナウイルス感染症と熱中症の予防に努めながらの学校生活でしたが、本日、子どもたちと終業式を迎えることができました。これも、保護者の皆様や地域の皆様のご理解と多くのご協力のおかげだと感謝申し上げます。お願いばかりで心苦しいのですが、2学期も引き続き、ご支援をよろしくお願いいたします。

さて、明日から夏休みが始まります。子どもたちには、自然とふれあったり、何かを研究したり、作品を作ったり、苦手な教科を復習したりと、普段ではなかなかできない体験や学習にぜひ取り組んでほしいと思います。また、保護者にとっては、お子さんの成長をじっくりと確認する期間にさせていただきたいと思います。以前、このような話を聞いたことがあります。子どもに「星はなんで、夜だけ出てくるの？」と聞かれ、昼間の空にも数えきれないほどの星が存在することを話すと、その子は、「青い空の奥に隠れている星は、夜になると辺りが暗くなるから見えるようになるんだね。」と疑問を解決できたことに満足そうにしていたというものです。私は、その話を聞いて「人にも星と同じことが言えるなあ。」と感じました。いつも存在しているのに夜は見えるけれど昼間は見えない星、夜でも見える星と見えない星があることなどを人に例えると、目立たないけれど頑張っている人の姿、いつも元気そうに見えるけれど実はとても悩んでいる身近な人、目に見える子どもの力、目には見えないけれど少しずつ成長している子どもの力など、見方を変えてじっくりと見ると、見えていなかったものが見えてくるのではと思えてきたことを覚えています。ご家庭での生活が長くなる夏休みです。ぜひ、お子さんとともに1学期を振り返り、気づきにくい小さな成長探しをして、2学期への追い風にしていただけたらと思います。子どもにとっても、おとなにとっても有意義な夏休みになることを願っています。



8月29日、一回り大きくなった子どもたちと元気に2学期をスタートさせたいと思いますので、夏休み中の健康管理や感染症・熱中症対策をよろしくお願いいたします。

お知らせとお願い

○学校閉庁期間中の連絡について

・8/3(水)～8/16(火)は、学校閉庁日です。この期間の新型コロナウイルスの陽性判明等の連絡については、8/17(水)以降の平日8:15～16:45に、学校(894-0761)へご連絡ください。その他の緊急時に限り、横浜市教育委員会の南部学校教育事務所(843-6408)へご連絡をお願いします。

○体育館・第2音楽室 エアコン設置工事について

・7/1からエアコン設置工事を行っています。夏休みの間も工事は続きます。期間中は、西門に工事関係車両等の出入りや駐車があります。また南門は防犯安全上常時施錠しています。工事内容によっては南門からも工事車両が入ります。予めご承知おきください。工事を最後まで安全に終わらせるためにご協力をお願いします。



尚、夏休み期間中に校庭で遊ぶことはできません。